



**NEW BRUNSWICK  
REGULATION 2002-88**

**under the**

**REGIONAL HEALTH AUTHORITIES ACT  
(O.C. 2002-430)**

*Filed December 13, 2002*

**1** *Section 2 of New Brunswick Regulation 2002-27 under the Regional Health Authorities Act is amended in the definition “privileges” by adding “or community health centres” after “hospital facilities”.*

**2** *Subsection 23(2) of the Regulation is amended by striking out “section 21” and substituting “section 20”.*

**3** *The Regulation is amended by adding after section 26 the following:*

**Community health centres**

**27** Sections 20, 21, 23 and 24 do not apply in respect of community health centres.

**4** *This Regulation comes into force on December 15, 2002.*

**RÈGLEMENT DU  
NOUVEAU-BRUNSWICK 2002-88**

**établi en vertu de la**

**LOI SUR LES RÉGIES RÉGIONALES  
DE LA SANTÉ  
(D.C. 2002-430)**

*Déposé le 13 décembre 2002*

**1** *L'article 2 du Règlement du Nouveau-Brunswick 2002-27 établi en vertu de la Loi sur les régies régionales de la santé est modifié à la définition « privilèges » par l'adjonction de « ou centres de santé communautaires » après « établissements hospitaliers ».*

**2** *Le paragraphe 23(2) du Règlement est modifié par la suppression de « l'article 21 » et son remplacement par « l'article 20 ».*

**3** *Le Règlement est modifié par l'adjonction, après l'article 26, de ce qui suit :*

**Centres de santé communautaires**

**27** Les articles 20, 21, 23 et 24 ne s'appliquent pas à l'égard des centres de santé communautaires.

**4** *Le présent règlement entre en vigueur le 15 décembre 2002.*